

U.S. VISAS

U.S. Department of State • Bureau of Consular Affairs

U.S. Embassy Warsaw, Poland

Consular Section

To Whom it May Concern:

Per “Carrier Information Guide. Documentary Requirements for Travel” of May 2014:

1. A Lawful Permanent Resident (LPR) may travel to the United States with a Permanent Resident Card (Form I-551). LPR’s with expired I-551’s may be boarded without penalty provided the card was issued with a 10-year expiration date. A passport is not required. (page 36)
2. Conditional Resident with an expired Resident card (with a two-year expiration date) may be boarded if also in possession of a Notice of Action (Form I-797). The Notice of Action extends the validity of the card for a specified length of time, generally one year. The “Receipt Date” of the form has no effect on the validity of the card. A passport is not required. (page 38)

March 2017

Document no.: IV/F37
Revision date: March 2017



Посольство США в Варшаве

Консульская секция

Для предоставления по месту требования:

Согласно с: “Справочник для перевозчиков. Требования к дорожным документам” от мая 2014 г.:

1. Законные постоянные жители США (LPR) при въезде в Соединенные Штаты обязаны предъявить карточку постоянного жителя (форма I-551). Законные постоянные жители (LPR) с истекшей карточкой I-551 могут сесть на борт транспортного средства без последующих штрафных санкций, если карточка была выдана сроком на 10 лет. Паспорт не требуется (стр. 36).
2. Лицо, имеющее условный статус постоянного жителя США (Conditional Resident) с истекшей карточкой постоянного жителя (карточка с двухлетним сроком действия) может сесть на борт транспортного средства, если имеет при себе Уведомление о действии (Форма I-797). Уведомление о действии продлевает срок действия карточки на определенный период времени - обычно один год. «Дата получения» на форме никак не влияет на действительность карточки. Паспорт не требуется (стр. 38).

Март 2017г.

Document no.: IV/F37
Revision date: March 2017

